

8. November 2022

## **Verwaltung erhöht Wassertemperatur im SchwefelBad**

### **Wassergymnastik wieder bei bis zu 31 Grad möglich**

Das SchwefelBad in Fallersleben passt die Wassertemperatur in seinem Bewegungsbecken an. Damit kommt die Stadtverwaltung kurzfristig dem Wunsch von Nutzern des Traditionsbads nach. Einige Wassergymnastik-Teilnehmer\*innen setzen aufgrund der abgesenkten Temperatur ihre Therapie aktuell aus. Von Sonntag, 11. Dezember 2022, an wird das Wasser im Therapiebecken wieder auf eine Temperatur von bis zu 31 Grad erwärmt.

Damit wird das SchwefelBad das Babyschwimmen und insbesondere auch das Funktionstraining im Wasser ab dem 3. Advent wieder bei der bis zum Sommer geltenden Wassertemperatur anbieten, erklärt die Dezernentin für Soziales und Gesundheit, Klinikum und Sport, Monika Müller: „Wir sichern mit dieser Anpassung vor allem Menschen, die beispielsweise unter Gelenkbeschwerden oder rheumatischen Erkrankungen leiden, den größtmöglichen Therapieerfolg bei der Wassergymnastik.“

#### **Pressekontakt**

Thorsten Eckert  
Klinikum Wolfsburg  
Kommunikation und Medien  
Tel: 05361 80-1199  
E-Mail: [presse@klinikum.wolfsburg.de](mailto:presse@klinikum.wolfsburg.de)  
Web: <https://www.schwefelbad-fallersleben.de>